Pedro Regis 2018-06-02

Ihr werdet noch lange Jahre an harten Prüfungen haben, aber vertraut auf Jesus. Er ist euch sehr nahe. Nach der ganzen Drangsal, die die Menschheit erleben wird, wird eine große Friedenszeit kommen und ihr werdet den mächtigen Arm Gottes handeln sehen...

4.645- Botschaft Unserer Lieben Frau, Königin des Friedens, übermittelt am 02.06.2018 (Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Liebe Kinder, bekehrt euch zu Jesus. In Ihm ist eure wahre Befreiung und Erlösung. Entfernt euch nicht von dem Weg, den ich euch gezeigt habe. Gott hat Eile. Das, was ihr zu tun habt, lasst es nicht für morgen. Ihr werdet noch lange Jahre an harten Prüfungen haben, aber vertraut auf Jesus. Er ist euch sehr nahe. Nach der ganzen Drangsal, die die Menschheit erleben wird, wird eine große Friedenszeit kommen und ihr werdet den mächtigen Arm Gottes handeln sehen. Sucht Kraft in der Eucharistie. Euer Sieg ist im Herrn. Mut. Nichts ist verloren. Bekehrt euch und übernehmt eure wahre Rolle als Christen. Ich kenne jeden Einzelnen von euch mit Namen und werde Meinen Jesus für euch bitten. Entfernt euch nicht vom Gebet. Nur durch die Kraft des Gebets könnt ihr die Pläne Gottes für euer Leben verstehen. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.

Im Lichte der Propheten

https://www.gottliebtdich.at